

Ministerio cubano de Salud Pública prioriza la Tarea Vida



La Habana, 8 abr (RHC) El Ministerio cubano de Salud Pública prioriza al máximo la Tarea Vida, pues este proyecto está dirigido a enfrentar el cambio climático, teniendo en cuenta los desafíos que actualmente enfrenta el mundo.

La doctora Ileana Morales Suárez, directora nacional de Ciencia e Innovación Tecnológica de esa institución, explicó que por tal motivo el sector salud en Cuba determinó un plan de acciones que contempla 47 actividades.

También ese organismo tiene un grupo de investigaciones relacionadas con el cambio climático y las enfermedades no transmisibles, en especial el estrés térmico, dolencias renales, cardiovasculares y el asma bronquial.

Asimismo desarrollan una labor muy importante en los grupos provinciales de Tarea Vida y Salud con los grupos territoriales para ese fin y relacionado con la mapificación donde están ubicadas instituciones de salud en las zonas vulnerables. (Fuente: Radio [RReloj](#)).



Radio Habana Cuba